
第５９回 電友会大阪東支部総会 支部長挨拶模様 

 

支部長の林でございます。 

第５９回電友会大阪東支部総会開会にあたり、ご挨拶させていただきます。 

本日は大変お忙しい中、ご来賓としてＮＴＴ西日本からは「関西支店事業推進室担当課長」、電友会関

西本部からは「専務理事」のご臨席を賜り総会を開催する運びとなりました、ありがとうございます。 

本日の総会は「令和５年度の事業計画及び収支決算書」、並びに「令和６年度の事業計画（案）及び予

算（案）」の審議及びその承認をお願いするものであります。  

また今年度は役員の改選期であたりますので、新たに選任の役員候補者の承認をお願い致します。 

さて、昨年の総会後の世の中を顧みますと、様々なことがありました。  

政治的なことは分かりませんので、私なりに感じた事をお話しさせて頂きます。 

 

一つめは、やはり年明け早々の能登半島地震です、これには日本国中が驚きました。 

発生後５ヶ月経ってもまだまだ復旧復興が進んでいないどころか、この６月３日には最大の震度５強の

余震が発生しました。 

二つめは大谷翔平さんです、移籍・契約金の凄さ・結婚・通訳の詐欺と次々と話題に事欠きません。 

私としては大谷さんのおかげで、「中村天風」さんが改めて注目されたことを嬉しく思っています。 

三つめは、阪神タイガースが日本一になったことと、ゴルフで笹生優花さんが日本人初のメジャー２勝を 

成しえたことです。 

阪神タイガース、今年は交流戦に入って大変苦戦していますが、元気を取り戻すことを期待しています。 

 

本題に戻ります、大阪東支部としましては、これまで「電友会の会員で良かったと思ってもらえる取り組み」

を事業運営の柱として活動を続けてきましたし、今後とも続けてまいる所存です。 

昨年の総会でもお話しましたが、「税務担当からの情報」や「支部からの情報」に代表されるように、「ち

ょっとお得な情報・知っておけば損しない情報」を会員皆さんにお届けしてきました。 

今年度も引き続き皆さんのお役に立てるような活動を進めてまいります。 

この取り組みに加えて、いま大阪東支部では次のことに力を入れています。 

一つはドローンです。近年のドローンの進化は凄まじく、水中ドローンまで出てきている時代です。 

ドローン飛行の規制が厳しくなって、支部事務所内での窮屈な場所で飛ばしていたのですが、事務局が

近鉄八尾駅の近くで「レンタルスタジオ」を見つけてくれました。広くて高くて自由に練習する環境が整いま

した。ドローン操作も簡単です皆さん参加してみませんか。 

二つめは eスポーツというテレビゲームの進化系です。 

e スポーツという言葉が日本で使われ始めたのが平成１９年ですから、かれこれ１７年経ちますが、世の

中的に注目されてきだしたのはここ３～４年です。 

難しそうに感じられそうですが「太鼓の達人」とか「ボーリング」などの各種スポーツ等のコミュニケーション

機能を持った身体を動かすテレビゲームです。会員の皆さんも気楽に遊んでみませんか。 

会報誌７月号(第 35１号)や支部のホームページで紹介・発信しています。 

最後になりますが、今総会をもって幹事そして事務局長の計６名の役員が退任されます。 

永年にわたり支部の発展にご尽力頂いたことに感謝申し上げますとともに今後においても支部へのご支

援・ご協力をお願い申し上げます。 

ご清聴ありがとうございました。 


